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Im Jahr 2012 ist die Finanzkommission zu zwei Sitzungen
zusammen gekommen. An der ersten Sitzung im Frühjahr
wurde die Jahresrechnung 2011 abgeschlossen und das
Budget 2012 zuhanden der Delegiertenversammlung
verabschiedet. Diese Sitzung stand im Zeichen des
Präsidentenwechsels in der Finanzkommission von Beat
Limacher an den jetzigen Präsident. An dieser Stelle möchte

ich Beat Limacher nochmals danken für seine Arbeit im SFZV und insbesondere der
Finanzkommission.

Das Jahresergebnis 2012 präsentiert sich leicht unter dem Budget. Weniger ID und
Abstammungsscheine für Fohlen verursachten Mindereinnahmen. Dafür wurden mehr
Pässe erstellt als im Vorjahr. Aus den Zuchtprüfungen wie auch dem FM Abo und dem
Materialverkauf generierten insgesamt weniger Einnahmen. Höhere Kosten verursachte
der ganze Dienstleistungsaufwand, d.h. Aufwand für Prüfungen, Schauen,
Abstammungskontrolle und Versammlungen. Der Personalaufwand ist ebenfalls leicht
angestiegen, vorwiegend auf die hohe Zahl an ausgestellten Pässen zurückzuführen.
Deutlich gesunken ist der Aufwand für Büromaschinen und EDV. Die Abschreibungen
konnten gemacht werden und sind über den gesetzlichen Mindestanforderungen.

Es darf hier auch einmal festgehalten werden, dass das FM Magazin den Verband rund
CHF 30‘000.00 kostet, die Feldteste netto ohne zusätzliche Prämie von CHF 200.00 pro
Pferd rund CHF 40‘000.00 sowie der Final rund CHF 60‘000.00.

Die Revision fand am 26. März statt und wurde durch die Firma BDO durchgeführt. Roger
Janin von der Finanzkommission war bei der Revision mit anwesend.

Wir haben uns an der Herbstsitzung bereits mit dem Jahr 2013 befasst. Ab 2014 streicht
das BLW die Prämien für Leistungsprüfungen. Das sind rund CHF 85‘000.00. Deshalb
haben wir beschlossen, im Winter/Frühling 2013 mindestens eine Sondersitzung
abzuhalten, um zu diskutieren, wie die Finanzen wieder ins Gleichgewicht gestellt werden
können.

Ich möchte Stéphane Klopfenstein und Annette Ruffieux danken für die Arbeit während
dem ganzen Jahr für die korrekte Jahresrechnung und Annette Ruffieux insbesondere für
die jeweilige Protokollführung.
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